

9 de mayo de 2018

NOTA INFORMATIVA

En el marco de su compromiso con la conservación, restauración y mejora del patrimonio histórico-artístico

Iberdrola inaugura la iluminación exterior del Monasterio de Uclés, en Cuenca

- El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, junto con el obispo de Cuenca, José María Yanguas; el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page; y el secretario de Estado Director del Centro Nacional de Inteligencia, Félix Sanz Roldán, asisten al encendido de la nueva iluminación
- La compañía ha renovado al completo el sistema de iluminación ornamental de la portada principal del Monasterio de la Orden de Santiago en Uclés, que resalta el volumen de la fachada y los elementos arquitectónicos de este monumento del año 1735

Iberdrola ha inaugurado hoy la nueva iluminación exterior de la portada principal de la fachada sur del Monasterio de la Orden de Santiago en Uclés, Cuenca, tras realizar un proceso de renovación de la iluminación ornamental que resalta, por un lado, el volumen de la fachada y, por otro, los detalles arquitectónicos de este monumento del año 1735.

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, junto con el obispo de Cuenca, José María Yanguas; el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page; y el secretario de Estado Director del Centro Nacional de Inteligencia, Félix Sanz Roldán, han asistido al encendido de esta iluminación. Se han instalado luminarias de tecnología LED que reducen la potencia total en un 55%, lo que supone disminuir el gasto energético y reducir las emisiones de CO₂ a la atmósfera.





9 de mayo de 2018

NOTA INFORMATIVA

En el transcurso de su intervención, Ignacio Galán ha destacado que "la luz es un elemento tan intangible como imprescindible en cualquier coniunto arquitectónico. Gracias ella. los ucleseños. catellanomanchegos todos los visitantes podrán apreciar verdaderamente los volúmenes del trabajo esculpido, la textura de las paredes y cada uno de los detalles de la ornamentación de esta fachada. uno de los mejores ejemplos barrocos que se conservan".

El diseño de iluminación ornamental de esta portada churrigueresca, atribuida a Pedro de Ribera, combina un alumbrado por inundación que destaca el volumen general de la fachada y una iluminación puntual que resalta los detalles arquitectónicos de la misma. La combinación de ópticas y temperaturas de color de los proyectores seleccionados ayudan a la puesta en valor de sus elementos singulares.

Esta iniciativa, a la que Iberdrola ha destinado alrededor de 100.000 euros, también incluye la iluminación de la torre del homenaje del Castillo de Albar Llana, antigua fortaleza de origen árabe situada frente al monasterio.

Iberdrola, comprometida con la comunidad

El presidente de Iberdrola ha recalcado también el compromiso de la empresa con esta comunidad autónoma, donde cuenta con más de 2.700 MW instalados en energías limpias y el 99% de su producción está libre de emisiones. Galán ha destacado que esta relevante presencia "se ha traducido, en los últimos años, en un impacto económico de cerca de 3.500 millones de euros, destinados a inversiones, contribución fiscal y compras a cerca de 400 empresas de la región".

Iberdrola materializa su compromiso con la cultura a través de una importante labor de mecenazgo, del apoyo a nuevas formas de expresión artística y la colaboración en la restauración del legado cultural. Dentro de este área, cuenta con un programa de iluminaciones de edificios singulares que es una de sus iniciativas más destacadas en la conservación del patrimonio histórico-artístico.



INFORMACIÓN EMBARGADA HASTA LAS 21.00 HORAS

9 de mayo de 2018

NOTA INFORMATIVA

Este proyecto de la compañía en Castilla-La Mancha se suma a otros que ha llevado a cabo en los últimos años, entre los que destacan las iluminaciones de la antigua Mezquita del Cristo de la Luz, la sinagoga Santa María la Blanca y la Torre de la Iglesia de Santo Tomé, en Toledo, la iglesia de San Antonio Abad, en El Toboso, así como el proyecto de iluminación de la Ribera del río Tajo a su paso por Toledo.

➤ Imágenes de recurso iluminación del Monasterio de Uclés: https://www.dropbox.com/s/tmr9q73uczg7w62/COMPACTADO%20ENS AYO%20MONASTERIO%20UCL%C3%89S.mp4?dl=0